

# **Anfrage**

## der Grünen-ALG

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 09. Mai 2015

#### von

### **GR Karl Dreisiebner**

### Betrifft: Durchwegung Rad- und FußgängerInnenverkehr Wetzelsdorf

Bereits im 3.0 Flächenwidmungsplan der Stadt Graz ist an der östlichen Grundstücksgrenze der Belgierkaserne, KG Wetzelsdorf (63128), Grundstücksnummer: .702 sowie an der südlichen Grundstücksgrenze des Grundstücks mit der Nummer: 528/5 eine Geh- und Radverbindung in ungefährer Lage verzeichnet. Gleiches gilt für den nun in Auflage befindlichen 4.0 Flächenwidmungsplan. Trotz der schon viele Jahre vorgesehen Verbindung für die Sanft Mobilen WetzelsdorferInnen ist diese wichtige Verbindung von der Schreinerstraße entlang der GKB-Strecke bis zur Fontanestraße bzw. zur Peter-Rosegger-Straße bis heute leider nicht umgesetzt worden.

Diese geplante Geh- und Raddurchwegung wäre für die bereits ansässigen BewohnerInnen, aber auch für die künftig - aufgrund des Wachstums der Stadt und des Bezirks Wetzelsdorf - zu erwartenden Neu-SiedlerInnen eine sehr gute und sichere Möglichkeit viele der täglich anfallenden Wege mit dem Fahrrad oder zu Fuß statt mit dem PKW zurückzulegen.

In diesem Sinne stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, folgende Anfrage:

Was sind die Gründe, warum diese lokal bedeutende Durchwegung für Rad- und FußgängerInnenverkehr bisher nicht zur Umsetzung gelangen konnte und in welchem Zeithorizont ist mit einer rechtlichen, planerischen und baulichen Umsetzung dieser Wegeverbindung zu rechnen?